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Grand Débat
Louannec

Vendredi 15 Février
La fiscalité et les dépenses 

publiques

Loguivy-de-La-Mer / Ploubazlannec
Jeudi 7 Février

La démocratie et la citoyenneté

Binic / Etables-sur-Mer
Samedi 9 Mars

L’organisation de l’Etat et des 
services publics

Cavan
Samedi 23 Février

La transition 
écologique

Retrouvez moi sur les réseaux sociaux : bothoreleric
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votre député

Voir loin, rester proche et agir toujours à votre service

Coordinateur national pour le groupe des parlementaires LaREM

A votre rencontre, partout en Trégor-Goelo, 
et notamment dans ma permanence 
de Lannion, à Loguivy-de-la-Mer, Cavan, 
Louannec, Binic, par téléphone et par 
courriel, nous avons échangé et j’ai 
transmis toutes vos propositions, grâce 
à vos centaines de contributions orales 
et écrites, passionnées et constructives.

Un grand M erc i  !

Contributions et soutiens

Objectif 1 : Ouvrir des établissements d’accueil 
et renforcer l’inclusion des enfants atteints 
du trouble du spectre autistique. Nous avons 
obtenu l’ouverture de 2 Unités d’enseignement 
spécialisés: Tréguier et une classe Ulis à Lannion. 
« J’ai organisé une rencontre entre les entreprises 
AVA, Microsoft et Mme Christelle Dubos, 
Secrétaire d’Etat chargée de l’inclusion sociale, 
qui devrait se traduire par une expérimentation 
dès la rentrée 2019 sur notre département.»
Objectif 2 : Promouvoir une application de mise 
en sous-titres, en temps réel des conversations 
pour les personnes malentendantes et une 
application pour détecter les troubles DYS. 

Handica p
NOKIA

«Lors des questions au Gouvernement du 16 
janvier, j’ai interpellé le ministre de l’Economie et 
des Finances, Bruno Le Maire, qui s’est engagé à 
poursuivre les objectifs que je soutiens.»
Objectif 1 : Préserver l’avenir du site de Lannion.
Objectif 2 : Eviter tout départ contraint.
Objectif 3 : Soutenir les salariés et les syndicats 
par des contacts réguliers. 

FRENCH TECH LANNION
Le label French Tech Communauté, que j’ai 
soutenu activement,  a été  attribué début avril:, 
très bonne nouvelle pour l’attractivité  du territoire.

Emploi Educ at ion
Parlements des enfants

En intervenant dans les classes postulantes, je 
réponds aux questions des élèves sur la fonction 
et la vie d’un parlementaire mais aussi de son 
rôle de législateur. Les classes retenues vont 
rédiger une proposition de loi, comprenant 
au maximum quatre articles, le thème de cette 
année étant : « du bon usage du numérique ».
Objectif : Participer à l’éducation civique des 
enfants de ma circonscription.
Rencontre avec M. Le Directeur d’Académie
Objectif : Evaluer les situations de chaque cas 
de fermeture de classe, en vue de préserver des 
conditions optimales d’enseignement. 

La seconde année du mandat que vous m’avez confié s’achève prochainement. Je reviens dans cette lettre d’information sur plusieurs 
évènements de ces derniers mois. Cette lettre vous permettra aussi de prendre connaissance de mon investissement à votre service, tant en 
circonscription qu’à l’Assemblée nationale.  A l’écoute, avec mon équipe j’ai pris les initiatives de nature à répondre aux mieux aux attentes 
que vous avez exprimées, en y associant, les élus locaux, les services de l’Etat, les entreprises, les associations, les syndicats et chambres 
consulaires. J’entends poursuivre cette démarche et je vous ferai part des avancées, mais surtout des traductions concrètes pour le Trégor Goëlo 
de l’ensemble des réformes que j’aurai soutenues, pour l’économie, l’éducation, le social ou la culture. Et puisque j’écris ces lignes en ce matin 
du 16 avril, au lendemain de l’incendie de Notre-Dame de Paris, comme le dit Victor Hugo « les mots manquent aux émotions ».

Brexit
A la suite des confrontations survenues en Baie de Seine entre les pêcheurs 
français et anglais, j’ai alerté par courrier officiel la ministre chargée des 
Affaires européennes et le ministre de l’Agriculture sur les difficultés que 
rencontreront nos pêcheurs lors du Brexit (quotas, accès aux eaux territoriales).
La pêche ne peut pas être la variable d’ajustement du Brexit. Nous sommes 
pleinement préparés et les autorités se battent tous les jours pour que les 
pêcheurs français puissent continuer à pêcher dans les eaux britanniques.

Festivals
J’ai défendu un amendement afin d’alerter le Gouvernement sur la hausse des frais de sécurité à 
laquelle sont exposés les organisateurs de festivals suite à la circulaire Collomb. Le ministre Christophe 
Castaner s’est engagé a communiquer à la représentation nationale un bilan d’étape de l’instruction 
ministérielle. Une mission d’information a également été lancée dans la foulée et a conclu le 19 
février dernier à la nécessité d’abonder le fonds d’urgence pour le spectacle vivant. Ainsi deux  millions 
ont été débloqués  afin de  faire face aux surcoûts liés au renforcement des mesures de sécurité. 

Edito



 Je suis toujours attentif aux innovations technologiques pour légiférer avec pragmatisme sur le numérique ; ma participation à des 
salons, mes visites d’entreprises sur site tel que Météo France Lannion nourrissent mes travaux. Par ailleurs, en circonscription, je 
reste attaché à la proximité avec les citoyens, je m’efforce d’honorer chaque demande d’entretien à ma permanence de Lannion, j’ai 
également tenu quelques permanences en Mairie où j’ai entendu des élus et des citoyens. En complément je me prête volontiers 
à l’exercice d’immersions pour découvrir les conditions de travail, écouter les attentes des différentes parties et les propositions 
d’axes d’amélioration comme je l’ai fait au Centre Hospitalier de Lannion, à l’Ehpad de Paimpol, ou encore à la Banque Alimentaire.

Dans la Circonscription :
415  Dossiers traités
222  Demandes particulières
   97  Entretiens associations
   41  Entretiens entreprises
   55  Dossiers Administrations
A l’Assemblée Nationale :
   51  Interventions dans l’hémicycle    
   39  Amendements adoptés
   63  Interventions en commission
117  Amendements proposés

Visites et Déplacements

CES 2019 // Las Vegas
J’ai à coeur de promouvoir nos entreprises 
innovantes comme APIZEE ou DC Brain 
et de rester à l’écoute de leurs enjeux.

- Rapporteur de la proposition de loi pour 
renforcer la sécurité des réseaux mobiles 5G.
- Présentation de trois rapports 
d’information : 
• Le marché unique du numérique,
• La fiscalité du numérique,
• La couverture numérique du territoire.

CRS 13 // Saint Brieuc
J’ai pris l’initiative de  me rendre dans leurs locaux pour témoigner 
de mon soutien et de mon respect auprès de ces femmes et hommes 
engagés dans  de multiples  missions pour la sécurité de nos concitoyens.

Ateliers du Coeur // Ploufragan
Visite et découverte des activités de 
restauration et de buanderie. Aussi, un lieu 
avec une salle numérique, une association 
qui compile tous les atouts de l’insertion. 

POUR ME  CONTACTER :
Site web
 www.ericbothorel.fr

Si vous souhaitez recevoir ma prochaine lettre, adressez nous votre 
demande en indiquant vos nom, prénom et adresse complète.

Résidence du Manoir
32B Place du Marchallac’h
22300 Lannion

 02 96 37 03 23
contact@ericbothorel.bzh

Permanence de Lannion:
Du Lundi au Vendredi de 
9h-12h30  et  14h-18h

Temps Forts

Son excellence François Chih-Chung Wu // Ambassadeur 
de Taïwan

L’amitié Franco-Taiwanaise jusqu’au Trégor avec la visite de 
l’élevage porcin Damany et la présentation de nouvelles 
technologies par Copeeks spécialisée en agriculture de précision.
Objectif : Promouvoir le porc breton et créer de futurs 
arrangements commerciaux bénéfiques pour nos producteurs.

Google
Par son installation à Lannion, cette multinationale affiche une volonté de proximité plus forte 
avec nos concitoyens afin de répondre de la manière la plus efficace à leurs demandes en 
matière de technologie. Je suis ravi d’avoir pleinement pris part à la concrétisation de ce projet.
Objectif : Accompagner efficacement la transition numérique 

Venue du Sécretaire d’Etat au Numérique // Juin 2018
La visite s’est déroulée lors du tour de France de la cyber sécurité. Le 
Ministre a pu découvrir Nokia Lannion, Eco-compteur et rencontrer tous 
les acteurs de l’écosystème numérique et photonique de la circonscription. 
La cyber sécurité est un secteur trop souvent négligé alors même que le 
cyber-risque va croissant, nécessitant des efforts d’innovation constant. 
L’écosystème numérique trégorois est en pointe pour résoudre ces enjeux.
Objectif : Promouvoir l’écosystème numérique trégorois pour bénéficier 
d’un soutien national.

Jean Christophe Saliou // Ploubezre
C’est lors de la manifestion des agriculteurs le 2 février 2018 
devant ma permanence, que je me suis engagé à un «Vis ma Vie» 
dans l’exploitation de JC Saliou à Ploubezre; traite, lavage des sols, 
échanges sur le rythme, ... l’opportunité de partager son quotidien. 

WMC 2019 // Barcelone
Je me suis  rendu sur les stands d’Actility, d’Ekinops, Ericsson, 
Orange et Nokia, entreprises au rayonnement international. 
L’occasion de m’entretenir avec les acteurs du numérique de demain 
et mesurer les bouleversements qu’entrainera l’arrivée de la 5G.

LCP « J’aimerais vous y voir : les 
députés en immersion » // Paimpol

Au port de Paimpol sur le chantier naval 
Dauphin Nautic. Nous avons abordé les 
contraintes d’un entrepreneur face au 
recrutement, à l’évolution et au respect 
des normes environnementales...

Action Coeur de Ville
«J’ai porté le projet avec le ministre de la Cohésion des Territoires et le Secrétaire d’État 
Julien Denormandie. Le projet Lannion 2030 a séduit le Gouvernement qui a décidé 
de miser sur la capitale du Trégor en lui accordant un budget de 20 millions d’euros.»
Objectif : Faire bénéficier Lannion du plan d’Action coeur de ville pour redynamiser son centre-ville

Table Ronde des Associations
J’ai rassemblé les acteurs afin d’établir le dialogue entre le Gouvernement et la vie 
associative de la circonscription, et entamer une reflexion sur la perennité des activités.
Objectif : Effectuer un état des lieux et appréhender le futur suite à la réforme des associations
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